

Ressort: News

Zahl der Diebstähle in Zügen nimmt zu

Berlin, 26.09.2016, 00:00 Uhr

GDN - In Deutschlands Zügen und Bahnhöfen haben Taschen- und Gepäckdiebstähle deutlich zugenommen. Im vergangenen Jahr verzeichnete die dort zuständige Bundespolizei nach Informationen der "Süddeutschen Zeitung" bereits 44.800 Taschen- und Handgepäckdiebstähle im Bereich der Bahnanlagen.

Dies entspricht einem Anstieg von etwa 25 Prozent. Die Zahl steht im neuen Jahresbericht der Bundespolizei, der demnächst veröffentlicht wird. 2016 dürften es noch mehr Fälle werden. 2014 hatten die Ordnungshüter 35.800 solcher Straftaten gezählt. Schon das war im Vergleich zu 2013 ein Plus von fast 20 Prozent. Nach Angaben der Bundespolizei handelt es sich oft um professionelle Täter, die auch international auf Beutezug gehen. Die Diebe agieren dabei arbeitsteilig in Gruppen von drei bis sechs Personen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-78558/zahl-der-diebstaehle-in-zuegen-nimmt-zu.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619